

709

Santiago, 12 de Julio de 1969.

Señor
Jaime Castillo.
Presidente del Partido Demócrata Cristiano.
Presente.

Mi querido Jaime,

La presente tiene por objeto rogarte excuses mi ausencia al Consejo Plenario Nacional que se inicia hoy. Desde hace días sufro un proceso de ronquera con esporádicos períodos de afonía que me tiene muy maltarado. Desgraciadamente, hoy amanecí peor y con temperatura, por lo que he debido quedarme en cama.

Como me correspondía relatar el tema sobre "Participación" comprendido entre las Bases de Programa que se someterán al Consejo Plenario, materia sobre la cual redacté un informe que recoge y sistematiza los criterios de la Sub-Comisión respectiva, he pedido a nuestro camarada Gustavo Lagos, que fué uno de los más activos miembros de esa Sub-Comisión, que haga la relación en mi reemplazo.

Quiero aprovechar para decirte dos cosas más que juzgo necesario testimoniar ante el Consejo Plenario

1.- Mi adhesión más amplia e irrestricta al Consejo Nacional y a la Mesa Directiva que presides, cuyas actuaciones, inspiradas en la ecuanimidad y espíritu unitario que te caracteriza, se han examinado con celo, inteligencia y discreción, a interpretar y cumplir del mejor modo para nuestro Partido los acuerdos de la última Junta Nacional; y

2.- Mi respaldo decidido y categórico a la nacionalización de la Chilex y la Andes en las condiciones acordadas por el Gobierno, que constituyen un paso trascendental en la tarea histórica de recuperar para Chile el pleno dominio de sus riquezas básicas, logrado del modo que mejor resguarda los intereses nacionales, gracias a la firmeza, seriedad, patriotismo y habilidad con que procedió el Gobierno, la Directiva del Partido y la Comisión Negociadora, cuyo éxito debiera ser motivo de orgullo para todos los demócrata-cristianos.

Reiterándote mis excusas, te saluda cordiamente, en la fraternidad democrata cristiana, tu affmo. camarada y amigo

Patricio Aylwin